



ERMITA DE SANTA MARGARITA

Ermita del Siglo XIII.

Situada en la cabecera del barranco de Los Charcos, es la antigua parroquia del despoblado medieval conocido como Almansa.

Se trata de un edificio levantado con fábrica de mampostería trabada con cal, con sillares en las esquinas, y consta de una sola nave de cuatro tramos separados por arcos diafragma que sostienen un tejado a dos aguas.

El acceso al interior del templo se realiza a través de una portada con un sencillo arco de medio punto.

En la actualidad presenta atrio a los pies, sobre columnas cuadradas con capitel y apoyo de piedra calcita, sustituyendo al atrio original, del que quedan los canecillos de la fachada.

ABEJUELA

PORTAL DE JAVALAMBRE

